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Résumé :

Les pouvoirs du directeur dans les sociétés de personnes sont
devenus basés sur de nouvelles bases, loin de ’idée de I’agence,
qui seule a été la source de la référence du juge quand il a voulu
examiner la 1égitimité des pouvoirs des marcheurs. Sur cette base,
la volonté des partenaires d’établir un organisme de réglementation
qui réglementera 1’organisation de la machinerie de 1’entreprise et
la fagon dont elle exerce son autorité, la nomination et le
licenciement des dirigeants de ce type d’entreprise sont de nature
purement conventionnelle, les partenaires acceptant de confier la
gestion a un ou plusieurs partenaires et pouvant convenir de confier
la gestion a un autre. Les partenaires sont libres de définir les
pouvoirs du directeur interne dans ce type d’entreprise.

Mots clés : les sociétés de personnes, partenaires, gestionnaires,
status de société, autorités, organisation statutaire.
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Summary:
The powers of the director in the companies of persons have
become based on new bases, far from the idea of the agency, which
alone was the source of the judge's reference when he wanted to
consider the legitimacy of the marchers' powers. On this basis, the
will of partners to establish a regulatory organization that will
regulate the organization of the company's machinery and the way
in which it exercises authority, the appointment and dismissal of
managers in this type of company is purely of an agreed nature, as
partners agree to entrust management to one or more partners and
may agree to entrust management to another. The partners are free
to define the powers of the internal manager in this type of
company.

Key words: People companies, partners, managers, corporate
status, authorities, statutory organization.
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